

Allen einen guten Anfang für das Jahr 2024

Liebe Spenderfamilien, liebe Interessierte,

Bis Ende des Jahres haben wir alle einen guten Rutsch gewünscht. Wir wurden neugierig, woher diese Redewendung kommt und was sie bedeutet. Beim fragenden Blick ins weltweite Netz erhält man mehrere Antworten: Eine Möglichkeit ist es, dass dieser Wunsch einen jiddischen Ursprung hat. Dort steht „Rosch“ für Anfang, d.h. es wird sich ein guter Anfang/Beginn des neuen Jahres gewünscht. Bei den Brüdern Grimm wurde mit der Redewendung „glückliche Rutsch“ eine gute Reise/Fahrt gewünscht.

Vielen Dank für die vielen guten Wünsche zum Jahreswechsel. Zu Weihnachten hat uns dann ein besonders schöner Gruß erreicht:

*„Liebe Spenderfamilien,
ich möchte auch das ihr seht und fühlt wie dankbar wir für euer Geschenk sind.*

Ihr habt uns in eurer schwersten Stunde das größte Geschenk der Nächstenliebe gemacht. Möge der liebe Gott es euch vergelten, mögen eure liebsten den schönsten Platz in Gottesreich haben, möget ihr gesegnet sein.

Nichts materielles bleibt und ist für immer auf dieser Welt, doch was bleibt sind unsere Spuren unsere Worte und unsere Taten. Jeden Tag denken wir an unseren ganz kleinen Spender und beten für ihn und seine Familie. Wir sind durch ein heiliges Band miteinander verbunden, das Band der Nächstenliebe.

Danke das unsere Töchter leben darf.“

Haben sie Fragen, Anregungen oder wollen Sie mitmachen dann melden Sie sich gerne unter Spenderfamilien@t-online.de

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit unterstützen:

Lebertransplantierte Deutschland e.V.: IBAN DE 60 6725 0020 0006 6024 95 Verwendungszweck: Netzwerk Spenderfamilien